

La lettre des bénévoles



SOLIDARITÉ

<https://afpli.fr/>

N°32 SEPTEMBRE 2023

Cette publication se veut un trait d'union entre les bénévoles d'AFPLI-Solidarité. Donner de l'information sur la vie de l'association, permettre d'échanger entre nous sur des initiatives, tenir au courant les autres bénévoles de l'actualité des antennes. Adressez-moi vos suggestions, vos remarques, elles seront les bienvenues...

La rentrée 2023 à l'AFPLI

Chers ami.e.s,

Les vacances s'éloignent même si le temps estival est encore présent.

Au siège et dans les antennes, les ateliers sont bien installés et vous êtes pour la plupart devant vos apprenants que vous aimez tant.

L'activité accompagnement à la scolarité, au siège, va reprendre au début du mois d'octobre, élément essentiel de la prévention de la lutte contre l'illettrisme. Cette lutte, parlons-en, car le mois de septembre a été riche dans ce domaine.

Début septembre, dans le cadre de la semaine de lutte contre l'illettrisme promue par l'ANLCI nous avons reçu, le 8 septembre, avec ASCALI, Aline Le Guluche, autrice du livre « j'ai appris à lire à 50 ans » suivi de la dédicace de son deuxième livre à la médiathèque de Nevers. Dans ce même lieu le 9, après une rencontre avec des bénévoles de l'AFPLI et d'ASCALI, une exposition sur l'illettrisme a été présentée.

L'engagement de la ville de Nevers, de l'agglomération de Nevers et du département ont, cette année, permis que cette grande cause soit portée à la connaissance d'un large public. Enfin, dans notre antenne de Clamecy, une action a eu lieu avec la Banque de France.

Depuis 1989, l'AFPLI est engagée dans cette lutte et continuera de s'y investir par d'autres initiatives au cours de l'année.

Toutes les informations sur ces initiatives sont visibles sur notre site en page d'accueil.

[AFPLI-Solidarité vous accueille - Le site d'AFPLI-Solidarité](https://afpli.fr/) ou afpli.fr sur un moteur de recherche.

Dans le domaine du FLE, vous savez que la formation des bénévoles est une priorité de notre association. Une nouvelle étape a été franchie au siège (généralisable aux antennes), par un suivi particulier des nouveaux bénévoles. Cette année, notre formateur universitaire viendra à

Nevers deux grandes journées pour assurer une formation en présentiel, complétées par des formations à distance et un accompagnement encadré.

Nous participerons également, le 27 septembre, à des journées, à Nevers dans le quartier de la grande pâture, et à Varennes-Vauzelles, à une journée d'accès aux droits. Cette dernière ville verra l'ouverture d'une antenne de l'AFPLI rue Henri Choquet, les inscriptions sont en cours, elles sont nombreuses.

Au cours du mois d'octobre, nous participerons à la semaine de l'intégration le 18, mot pour lequel l'AFPLI s'engage à fond, car sans connaissance de la langue française, il n'y a pas d'intégration possible.

Dans nos antennes, les initiatives sont nombreuses, je ne peux les citer toutes, mais je voudrais remercier les bénévoles de la Charité-sur-Loire qui ont repris l'antenne après le passage de main de Maryse que je remercie. Cela prouve que la continuité se fait, que votre engagement collectif est un bien précieux qui nous permet de passer bien des obstacles.

Au cours de l'été, nous avons pu offrir à nos trois salariées un contrat de travail stable à temps plein (CDI), nous nous en réjouissons, l'AFPLI est en ordre de marche pour affronter les nouveaux défis qui ne manqueront pas de se présenter.

Nous remercions tous nos financeurs qui ont bien compris l'importance de notre action.

Bien entendu, je termine par notre journée conviviale du 22 septembre au siège à Nevers, qui nous permettra, avec les plats que vous amènerez, des échanges et des sourires.

Au 22 donc et bon courage pour cette rentrée.

Jean Luc Brun

Président d'AFPLI-Solidarité